



Le pluviomètre fabriqué par "les experts"

publié le 12/01/2017 - mis à jour le 15/01/2017

Mathis et Gabriel : nos "experts pluie"

Descriptif :

Deux élèves, Mathis et Gabriel, ont fabriqué un pluviomètre "maison". La vidéo est en ligne.

Lors de l'atelier nature, la semaine dernière Mathis et Gabriel ont fabriqué un pluviomètre "maison" afin de mesurer la quantité d'eau de pluie et de la comparer avec les moyennes de notre région. BONNE VIDÉO.

Pour visionner le film [cliquer ici](#) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.